

Bestätigung über die Richtlinie 2011/65/EU (RoHS)

Die Gustav Hensel GmbH & Co. KG bestätigt hiermit, dass die Produkte:

- DK Kabelabzweigkästen
- KV Kleinverteiler
- ENYSTAR Installationsverteiler
- ENYSUN
- Mi Energieverteiler
- LES Leitungseinführungssysteme
- KT Kabelträgersysteme

Hinsichtlich der Europäischen Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) keine Stoffe oberhalb von 0,1 Gew.-% bzw. 0,01 Gew.-% (bei Cadmium) enthalten, für die Beschränkungen bestehen. Weiterhin sind in den Oberflächen keine chromatierten Beschichtungen mit Chrom (VI) enthalten. Diese Bestätigung bezieht sich auf alle im Produktportfolio vorkommenden Bauteile.

Diese Angaben haben wir nach bestem Wissen und Gewissen gemacht. Sie entsprechen dem derzeitigen Stand der Technik. In den Angaben ist keine Zusicherung im gewährleistungsrechtlichen Sinne zu verstehen.

Confirmation about the directive 2011/65 / EU (RoHS)

Gustav Hensel GmbH & Co. KG hereby declares that the products:

- DK cable junction boxes
- KV small distribution boards
- ENYSTAR distribution boards
- ENYSUN
- Mi energy distribution boards
- LES cable entry systems
- KT cable tray systems

do not contain substances above 0.1 wt-% or 0.01 wt-% (for cadmium) with existing constraints related to the terms of the European directive 2011/65 / EC (RoHS). Furthermore, the surfaces do not contain chromate coatings with chromium (VI). This confirmation applies to all components occurring in the product portfolio.

These statements are made to the best of our knowledge and belief. They correspond to the current level of technology. The statements are no assurance with legal warranty status.

Ausstellungsdatum: 23. Februar 2017
 Date of issue: 23rd of February 2017

Gustav Hensel GmbH & Co. KG
 Geschäftsführer / Managing Director



P. Hensel